



27^a TUTORÍA 5º-6º PRIMARIA: HERMANADAS EN LA POBREZA

Semana del 4 al 8 de abril



PACTO EDUCATIVO
GLOBAL

OBJETIVOS:

- Seguir trabajando el lema del curso, en esta ocasión con el ejemplo de vida comunitaria de Clara de Asís y sus hermanas.
- Conocer los valores que inspiraron la vida de santa Clara y ponerlos de ejemplo para nosotros.
- Reflexionar sobre los valores presentes en mi relaciones personales y qué puedo hacer para que mis relaciones mejoren.

INTRODUCCIÓN (Para leerla pausadamente)

Un año más, recordamos esta semana, previa a la Semana Santa, a Clara de Asís, pues el Domingo de Ramos salió de noche de su casa por la puerta trasera, y se dirigió a Santa María de la Porciúncula, donde la esperaban Francisco y los hermanos. Allí mismo, ante la imagen de la Virgen, se desposó con Cristo para siempre.

Mientras Francisco y sus hermanos se dedicaban a la predicación, Clara y sus hermanas eligieron vivir en clausura y servir al Señor en pobreza total, convirtiendo su oración en una mirada agradecida a Dios, encarnado en Cristo Jesús, que por amor a nosotros se hizo pobre, para que nosotros fuésemos ricos, alabándole en nombre de la Iglesia e intercediendo por la salvación de todo el mundo. Aunque ella permanecía oculta dentro de los muros de San Damián, su vida era conocida en las ciudades, conquistando los corazones de muchas jóvenes que deseaban seguir sus pasos.

La nota característica de la nueva familia era la vida en fraternidad; como los primeros cristianos, todos los que las veían podían decir: Mirad cómo se aman. Clara inculcaba esas pequeñas virtudes que hacen bella la vida en común, como la paciencia, la afabilidad, la mansedumbre, la humildad; y les enseñaba a huir de todo lo que destruye la unión en la fraternidad, como el egoísmo, la envidia, la ambición.

Hoy, como en aquellos tiempos, la sociedad y la Iglesia necesitan una renovación; en un mundo donde impera el egoísmo, la soberbia, la división, se necesitan personas que, con su vida de entrega, transformen esta sociedad. Por eso, el estilo de vida de Clara de Asís, una de las grandes figuras que vivieron en la Edad Media, y la de sus hermanas las clarisas, sigue teniendo gran actualidad en nuestra época, pues dan testimonio de otro mundo, el mundo de Dios, lleno de valores como: bondad, fidelidad, paciencia, hermandad y misericordia.

DESARROLLO

1. Vemos el video de animación “Lighthouse” (3:04).

<https://www.youtube.com/watch?v=6HfBbSUORvo>

2. Dinámica: Al igual que cada habitante del poblado aportó su pequeña luz para iluminar, también nosotros podemos aportar un valor personal al grupo para que todo funcione mejor y podamos ser luz y ejemplo para los demás, especialmente para la gente que actualmente lo está pasando mal.

Por eso vamos a escribir en un posit un valor que tengamos y que aportamos en comunidad, y lo pegaremos en una vela que nos acompañara todos los días en el aula.

3. Terminamos la sesión con la canción “Luz y sal” (4:31). Como Clara y sus hermanas, también nosotros somos una luz para el mundo y nuestra vocación es brillar.

<https://www.youtube.com/watch?v=mS1uElTYS-Y>

